



Il y a exactement 21 ans, le 26 juin 2003, le Cameroun a perdu un grand champion lors de la Coupe des Confédérations.

Marc-Vivien Foé, joueur de football camerounais, s'est écrasé sur le terrain à la 72e minute de la demi-finale contre la Colombie, victime d'une crise cardiaque due à une malformation congénitale. Il n'a pas repris connaissance et est décédé quelques heures plus tard.

Malgré la victoire finale du Cameroun, qui les avait propulsés en finale, les joueurs et les fans ont été dans un état de choc et de tristesse. Le parcours de Marc-Vivien Foé, sélectionné à 64 reprises avec l'équipe nationale du Cameroun, s'arrêtait à l'âge de 28 ans. La date du 26 juin 2003 restera à jamais gravée dans la mémoire des Camerounais et des fans du football en général.